

29 janvier 2008

08.308

**Question Blaise Courvoisier****Fortification des berges du lac**

En raison de la venue à Neuchâtel cet été d'une équipe de joueurs de balle au pied, se rendant à un "événement" européen de ce sport mercantile, une partie des berges du lac, voisines de l'hôtel Beau-Rivage, est en passe d'être transformée en camp retranché, ce qui empêchera les piétons et autres badauds de profiter de cette promenade pour laquelle, eux, paient des impôts, ce qui n'est pas le cas des joueurs lusitaniens... Cet état de fait antidémocratique révolte la partie de la population pour laquelle la balle au pied ne représente qu'un jeu enfantin et se sentent pris en otage de cette société dans laquelle la maxime "du pain et des jeux" semble devenir une ligne de conduite politique...

Qu'elle est la position du Conseil d'Etat sur ces désagréments prévus?